

GERSDORF

Turnhalle Gersdorf ist modernisiert

KATRIN KUNIPATZ

Über zwei Jahre haben die Grundschüler in Haselbachtal auf diesen Tag gewartet. Am letzten Schultag durften sie zum ersten Mal in der sanierten Turnhalle direkt neben ihrer im Ortsteil Gersdorf stehenden Schule Sport machen.



Das Gebäude war in den zurückliegenden zwölf Monaten komplett vom Dach über die Fassade bis hin zur Inneneinrichtung und dem Boden erneuert worden. Mit dabei waren viele Handwerksbetriebe aus der Region. Funktionell, modern und vor allem energiesparend ist die neue Turnhalle jetzt. Neben der Dämmung soll eine komplett erneuerte Heizung für niedrige Betriebskosten sorgen. Auch von außen präsentiert sich das Gebäude in einer neuen Form. Ein gekrümmtes Aluminiumdach und ein Pultdach über dem Anbau haben den Starkregen in diesem Jahr ausgehalten.



Regenwasser war es, dass im August 2010 die Turnhalle in Gersdorf so stark beschädigt hatte, dass Vereine und Schüler die Halle nicht mehr nutzen konnten. Sport fand erst in Bischheim und später in Reichenbach statt. Die Baumaßnahme kostete rund 800.000 Euro. Eine Summe, die die Gemeinde Haselbachtal nicht allein aufbringen konnte.

Umgesetzt werden konnte das Projekt, weil Sachsen im vergangenen Jahr Steuerermehreinnahmen unter anderem für Baumaßnahmen im ländlichen Raum ausreichte. Rund 400.000 Euro erhielt die Gemeinde im Juli 2011 per Fördermittelbescheid und die Sanierung konnte beginnen.



Planmäßig ging alles über die Bühne. Zur feierlichen Eröffnung erfreuten die Schüler Publikum und Ehrengäste mit einem kleinen Programm. Bürgermeisterin Margot Boden, Sachsens Umweltminister Frank Kupfer, Landrat Michael Harig sowie die Abgeordneten Maria Michalk und Aloysius Mikwuschk freuten sich über den

gelungenen Abschluss der Turnhallensanierung. Noch mehr dürften sich aber die Vereinssportler der Gemeinde Haselbachtal und die Schulkinder auf das Ende der Ferien freuen.

In

den kommenden sechs Wochen wird die Halle nämlich noch eingeräumt. Tischtennisplatten, Turngeräte, Möbel und einiges anderes fehlt noch. Die erste offizielle Veranstaltung wird die Schuleingangsfeier am 1. September sein. Für 34 Jungen und Mädchen beginnt an diesem Tag die Schullaufbahn an der Grundschule Gersdorf.